

# 西 ～にし～

Good News 特集号

## ■八王子桑志高等学校「硬式野球部・創部以来の都大会初勝利！」

—コロナ禍により合同練習も難しいなかでの挑戦—

### 山崎高校硬式野球部との合同チームで 都大会初勝利！

例年ならば夏季休業中となる7月27日（月）、東京都多摩市一本杉公園野球場にて、東京都高野連主催による、2020年夏季東西東京都高等学校野球大会西東京1回戦に、山崎高校硬式野球部と本校硬式野球部の合同チームが出場しました。合同チームながら2006年創部の本校硬式野球部が、都大会初勝利をあげることができました。

山崎高校と本校とは、昨年度から合同チームを組んでいます。しかし、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、3月から部活動ができない日が続き、少しずつボールを握れるようになったのが6月下旬でした。7月中旬頃ようやく合同練習ができるようになりましたが、その間、それぞれの学校において、新型コロナウイルス感染症対策と、練習不足等によるけがや熱中症の予防に留意し、練習再開や大会参加に向けて保護者の同意を取るなど、一つ一つ大会に向けた準備を慎重に進めました。この準備期間には、コロナ禍における部活動はもとより、合同チームでの練習や大会参加の大変さを痛感したところです。

いよいよ大会を迎える準備が整い、「さあ、がんばるぞ！」となった7月18日（土）の初戦は、雨で中止。このあと雨天中止が3度続き、7月27日（月）に5度目の正直で初戦を迎えることができました。選手たちは、懸命に立ち向かい15対7（大会規定により6回終了）で、都立八王子桑志高校硬式野球部として、初めて都大会で勝利を掴むことができました。

2回戦までしか駒を進めることができませんでしたが、この大会での1勝は、これが最後の大会となる3年生にとって、かけがえのないものになったと思います。この場をお借りして、一緒にチームを組ませていただいた都立山崎高校の硬式野球部関係の方々へ感謝申し上げます。（硬式野球部顧問・滝川辰生教諭）



東京都西部学校経営支援センター

〒190-0022 東京都立川市錦町4-6-3 東京都立川合同庁舎4階

電話（管理課）（042）527-6590

（経営支援室）（042）527-6980

ファクシミリ（042）527-6468